

# BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

## LUFTFAHRT-BUNDESAMT



**Mitglied der Europäischen Union**

a member of the European Union

### GENEHMIGUNGSURKUNDE

APPROVAL CERTIFICATE

**Genehmigungszeichen: DE.145.0386**

Reference:

**Gemäß der geltenden Verordnung (EG) Nr. 2042/2003 der Kommission und unter der Voraussetzung, dass die unten aufgeführten Bedingungen eingehalten werden, bescheinigt die Bundesrepublik Deutschland hiermit**

Pursuant to Commission Regulation (EC) 2042/2003 for the time being in force and subject to the conditions specified below, the Federal Republic of Germany hereby certifies

**dem Instandhaltungsbetrieb**

Maintenance organisation

**Schüsche GmbH & Co. KG**

**als einem nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetrieb, dass er für die Instandhaltung der in dem beigefügten Genehmigungsplan aufgeführten Produkte zugelassen ist und dass er die entsprechenden Freigabebescheinigungen unter Verwendung des oben aufgeführten Genehmigungszeichens ausstellen darf.**

as a Part-145 maintenance organisation approved to maintain the products listed in the attached approval schedule and issue related certificates of release to service using the above reference.

#### **Bedingungen:**

Conditions:

1. **Diese Genehmigung ist beschränkt auf die im Abschnitt "Umfang der Genehmigung" des genehmigten Part-145 Instandhaltungsbetriebshandbuches aufgeführte Instandhaltung, und**  
This approval is limited to that specified in the scope of approval section of the Part-145 approved maintenance organisation manual, and
2. **diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der Verfahren, die in dem genehmigten Part-145 Instandhaltungsbetriebshandbuch festgelegt sind, und**  
this approval requires compliance with the procedures specified in the Part-145 approved maintenance organisation manual, and
3. **diese Genehmigung ist gültig solange der genehmigte Instandhaltungsbetrieb die Vorschriften des Part-145 erfüllt.**  
this approval is valid whilst the approved maintenance organisation remains in compliance with Part-145.
4. **Abhängig von der Erfüllung der vorstehenden Bedingungen bleibt diese Genehmigung unbefristet gültig, es sei denn, sie wird zurückgegeben, ersetzt, zeitweilig außer Kraft gesetzt oder widerrufen.**  
Subject to compliance with foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration until the approval is surrendered, superseded, suspended or revoked.

Stuttgart, 23.04.2009



Luftfahrt-Bundesamt

Im Auftrag

Bernd Eckart

# LUFTFAHRT - BUNDESAMT

## Teil-145 Genehmigungsplan

Part-145 Approval schedule

- Name des Betriebes:** Schüsckke GmbH & Co. KG  
Name of organisation:
- Genehmigungszeichen:** DE.145.0386  
Reference:
- Standorte:** Mahdenstraße 11, D-72138 Kirchentellinsfurt  
Locations

Klasse Class	Berechtigung Rating	Einschränkung Limitation	Base	Line
Komponenten, ausgenommen vollständige Motoren oder Hilfsturbinen Components other than complete engines or APUs	C6 Ausrüstung Equipment	Waschtische Washbasin		

Dieser Genehmigungsplan ist beschränkt auf die Produkte und Tätigkeiten, die in dem Abschnitt „Genehmigungsumfang“ des nach Teil-145 genehmigten Instandhaltungsbetriebshandbuches aufgeführt sind.  
This approval schedule is limited to those products and activities specified in the scope of approval section contained in Part-145 approved maintenance organisation exposition.

Anhang 3 zum Handbuch für Qualitäts-Management, Herstellungs- und Instandhaltungsbetrieb

Revision: 00

Stuttgart, 23.04.2009

Luftfahrt-Bundesamt  
Im Auftrag



Eckart